



9月7日 納涼祭  
2階のフロアでは、射的と輪投げの会場を設置し、参加して頂いた方に景品として、お菓子の詰め合わせをプレゼントさせて頂きました。楽しみながら良い運動になりました♪また、終盤にはお神輿と獅子舞が各階を練り歩き楽しい納涼祭となりました☆

9月7日 納涼祭  
3階では綿あめとアイスキャンディーをやりました。綿あめはふわふわで甘い香りがフロアに漂いとても美味しかったです。アイスキャンディーは口の中で溶けて暑さ対策にもなり大好評でした♪共有スペースにてご家族で過ごされており、どこを撮っても笑顔であふれています



9月7日 納涼祭  
4階フロアでは、エレベーター前にて艶やかな花魁達がお出迎え。そしてフロアでは職員扮する愉快な妖怪達と手作りのお神輿が各ユニットを練り歩き、お祭りの雰囲気盛り上げていました。また、獅子舞も舞い踊り大盛況となりました。



農園のようす  
虫の音がすっかり秋を感じる季節ですね。畑では次の季節の準備を少しずつ始めています。黄色ミニトマトはピー玉サイズです。葉は枯れ始めていますが、小さくかわいい実が成っているのです、夏の名残りをもう少し楽しみたいと思います。



9月7日当施設にて納涼祭を開催致しました。フロアごとにご入居者様がリフレッシュできるようなアクティビティや装飾で夏の風物詩をお楽しみ頂きました。1階では、ピュッフェ形式でお祭りならではの屋台メニューが並び、ご家族様とお食事の時間を過ごされたり、皆様の笑顔が拝見できて良かったです。また、16日敬老の日には御祝い膳でささやかながらいつもより豪華な昼食を提供させて頂きました。デザートは練り切りを召し上がって頂きました。今年も敬老の日を迎えられましたことを心よりお祝い申し上げます。食欲の秋もすぐそこですね。移り行く季節をお楽しみください。

